



## Seré el primero en registrarme en el PAN rumbo al 2024: Creel

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel aseguró que será el primero en registrarse cuando el PAN abra el proceso para la elección del candidato a la Presidencia de la República.

“ Voy a ser el primero en mi partido en registrarme cuando abran el registro, cuando los tiempos electorales se den, para buscar primero la candidatura del PAN, de mi partido y después la candidatura de Va por México con los partidos que la integren, que quede clarísimo”, aseveró Creel.

Entrevistado en el Senado, Creel Miranda señaló que nada le impide expresar sus aspiraciones políticas, y aseguró que ha respetado la normativa electoral pues quienes han violentado la ley electoral “son las corcholatas”, acusó en referencia a la Jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum, al canciller, Marcelo Ebrard y el secretario de Gobernación, Adán Augusto López.

“No deja de sorprenderme esta denuncia, porque quienes han sido denunciados y condenados, sancionados, han sido las corcholatas”, dijo en referencia al ordenamiento que hizo el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) al INE para que investigue al panista por la presunta comisión de actos anticipados de precampaña y campaña, uso indebido de recursos públicos y promoción personalizada.

Ello luego de su participación en el evento “Situación política del país, con miras al 2024”, celebrado en la Expo Guadalajara, en el que según el denunciante, el diputado federal se destapó como candidato a la elección presidencial de 2024 y se utilizaron recursos públicos.

Sin embargo Creel rechazó que haya incurrido en violación a la ley y de paso aseguró que ninguno de los 8 o 10 aspirantes presidenciales de la oposición ha caído en esta situación.

<https://www.cronica.com.mx/nacional/sere-primero-registrarme-pan-rumbo-2024-creel.html>